
新
しんがた

型コ
こ ろ な う い る す

ロナウイルスのため  国
くに

に  帰
かえ

る  ことが  できない  留
りゅうがくせい

学生へ

出
しゅつにゅうこく ざいりゅう かんりちょう

入 国 在 留 管 理 庁の  チ
ち ら し

ラシを  もとにして  城
じょうようしこくさいこうりゅうきょうかい

陽市国際交流協会が  作
つく

りました。

３ 卒
そつぎょう

業した  後
あと

の  仕
し ご と

事が  決
き

まっている  人
ひと

	 ビ
び ざ

ザ「技
ぎじゅつ

術・人
じ ん ぶ ん ち し き

文知識・国
こくさいぎょうむ

際業務」等
など

へ  変
かえ

える  ことが  できます（条
じょうけん

件が  あります）

４ 卒
そつぎょう

業した  後
あと

に  日
に ほ ん

本で  働
はたら

く  ための  仕
し ご と

事を  探
さが

している  人
ひと

（大
だいがく

学，高
こうとう

等専
せんもんがっこう

門学校，専
せんしゅう

修学
がっこう

校専
せ ん も ん か て い

門課程を  卒
そつぎょう

業した  留
りゅうがくせい

学生だけ）

	 「特
とくていかつどう

定活動」ビ
び ざ

ザに  変
か

えると  卒
そつぎょう

業したあと  １年
ねんかん

間は  仕
し ご と

事を  探
さが

す  ことが  できます。

⇒ 今
いま

は  特
とくべつ

別に  1 年
ねん

が  過
すぎ

ぎても  「特
とくていかつどう

定活動」ビ
び ざ

ザを  のばす  ことが  できます。

⇒ 「資
し か く が い

格外活
かつどう

動許
き ょ か

可」を  もらった人
ひと

は  １週
しゅうかん

間に  28 時
じ か ん

間まで  ア
あ る ば い と

ルバイトが  できます。

２  学
がくしゅう

習を  しない場
ば あ い

合

（１）「留
りゅうがく

学」の  ビ
び ざ

ザで  国
くに

に  帰
かえ

ることが  できない  人
ひと

は「特
とくていかつどう

定活動（６か月
げつ

）」ビ
び ざ

ザに  変
かえ

えることが  できます。

⇒ 働
はたら

きたい  人
ひと

は  手
て つ づ

続きを  しなくても１週
しゅうかん

間に  28 時
じ か ん

間まで  ア
あ る ば い と

ルバイトが  できます。

	 ※ 10 月
がつ

19 日
にち

から  卒
そつぎょう

業の  時
じ か

期や  卒
そつぎょう

業を  するか  しないかは  問
もんだい

題  ありません。

（２） 2020 年
ねん

に  卒
そつぎょう

業した  留
りゅうがくせい

学生で「留
りゅうがく

学」ビ
び ざ

ザを  持
も

っていて 資
し か く が い

格外活
かつどう

動が  あり  国
くに

に  帰
かえ

る  ことが  できない人
ひと

⇒ 卒
そつぎょう

業した  後
あと

も  １週
しゅうかん

間に  28 時
じ か ん

間まで  ア
あ る ば い と

ルバイトが  できます。

１大
だいがく

学，高
こうとうせんもんがっこう

等専門学校などで  これからも  学
がくしゅう

習を  続ける  場
ば あ い

合

	 在
ざ い り ゅ う

留資格（ビ
び ざ

ザ）「留
りゅうがく

学」の  期
き か ん

間を  のばすことが  できます。これからも  学
がくしゅう

習を  続
つづ

けることが  できます。	

	 ⇒ 他
ほか

の  学
がっこう

校に  行
いく

く  場
ば あ い

合でも  ビ
び ざ

ザの  期
き か ん

間を  のばすことが  できます。

	 ⇒ 日
に ほ ん ご

本語を  学
まな

ぶ  人
ひと

は  2 年
ねん

の  ビ
び ざ

ザですが  今
いま

は  ビ
び ざ

ザの  期
き か ん

間を  長
なが

く  のばす  ことが  できます。

	 ⇒  「資
し か く が い

格外活
かつどう

動許
き ょ か

可」を  もらっている  人
ひと

は  １週
しゅうかん

間に  28 時
じ か ん

間まで  ア
あ る ば い と

ルバイトが  できます。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大等を受けた留学生への対応について _【やさしい日
に ほ ん ご

本語】


